



EUROPE FEDERALE

Vous avez l'impression que la construction européenne vous a privés de votre souveraineté, de votre pouvoir de citoyen. Pourtant, n'oublions pas : l'Union a toujours fait la force. Elle nous permettra de reconstruire la souveraineté que nous avons perdue à mesure que la mondialisation a rendu les États impuissants. Pour cela, nous, les Jeunes Démocrates, voulons une Europe puissante et protectrice, fondée sur de vrais choix politiques, au service des emplois et de l'environnement des Européens.

- Pour construire une [Europe protectrice...](#)

Le budget de l'Union européenne ne représente que 1 % de son PIB, tandis que le budget fédéral des États-Unis dépasse les 20 %. Comment un budget si faible pourrait-il donner à l'Europe des moyens de créer et protéger des emplois durables ?

Nous voulons que l'Europe soit dotée d'un **budget conséquent, mis au service d'une ambition durable pour les Européens**. Ce budget devra majoritairement se fonder sur des ressources propres, comme une taxe sur les transactions financières et une taxe carbone aux frontières. La mutualisation des ressources et des dépenses au niveau européen devra permettre aux Européens de mieux défendre leur modèle de société solidaire.

- ... et bénéficié de l'[Europe puissance...](#)

Alors que le budget militaire chinois augmente de 19% par an et que les États-Unis ont une armée dotée de moyens 11 fois supérieurs aux nôtres, comment la France peut-elle continuer d'exercer sa défense seule ?

Nos interventions diplomatiques et militaires ont toujours besoin d'un consensus européen, si ce n'est d'une aide politique européenne... De plus, nos efforts pour la sécurité des Français bénéficient toujours à la sécurité de tous les Européens. Jusqu'à quand allons-nous partager les bénéfices sans supporter ensemble les contraintes ?

En toute indépendance de l'OTAN, nous voulons que **l'Union puisse intervenir diplomatiquement et militairement grâce à une diplomatie et une armée communes**. En mettant en commun nos réseaux diplomatiques et nos investissements dans l'aéronautique et la défense, nous avons peut être une chance de préserver le rang de puissance mondiale de l'Europe et nos avantages stratégiques. Sans cela, l'austérité aura raison de notre rayonnement sur la scène internationale



EUROPE FEDERALE

- ... nous souhaitons bâtir une [Europe politique](#).

L'Union européenne n'est pas incarnée, malgré l'élection des Eurodéputés au suffrage universel direct. Trop de décisions sont prises par des Sommets dont les décisions n'apparaissent pas clairement légitimes, car elles sont fondées sur des traités plus que sur un programme électoral.

Nous souhaitons que les rôles de Président de la Commission européenne et de Président du Conseil européen soient fusionnés pour plus de clarté et que cette personne soit élue directement par les citoyens européens. Ce **Président de l'UE pourrait être élu** en binôme avec un Vice-président en charge de la zone euro et de l'intégration économique et monétaire de l'UE.

Nous sommes fermement convaincus que c'est en exerçant ensemble leur souveraineté, que les Européens l'exerceront réellement. C'est pourquoi nous souhaitons ouvrir la voie vers une Europe politique.